



### **WILLIAM MOORE VISITA LOS ÁRBOLES DE SAN SEBASTIÁN**

Uno de los grandes especialistas mundiales en materia de arbolado, el británico William Moore, se encuentra estos días de visita en San Sebastián, conociendo los árboles de la ciudad y dando su opinión sobre el tratamiento a seguir con algunos de ellos, los considerados de gran valor que, en ocasiones, están aquejados por el paso del tiempo, condiciones ambientales, cambio climático, etc.

Esta mañana ha conocido y analizado la encina de Berio, a la que ha calculado una edad cercana a los 250 años. Mediante sensores y otros métodos ha analizado su tronco, raíces y estado de las ramas. Ayer visitó los grandes árboles de Cristina Enea, como el cedro del Líbano, el ginko y otros.

Moore, que ha destacado el nivel del arbolado de la ciudad, reside desde hace años en Francia, donde posee un centro “Atelier de l’arbre” de gran prestigio internacional.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Por otra parte, ayer fue plantado en la jardinera que preside la plaza Labayen, el ejemplar de cornejo que sustituye al abedul que días atrás fue retirado al estar completamente seco.

En los próximos días se plantarán los arbustos y plantas vivaces alrededor del árbol.

